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在中国林学会树木学分会第十九届学术年会暨
树木文化与生态文明国际研讨会上的致辞 

吉林省林学会理事长  王志新 

（2019 年 7 月 23 日） 

 

尊敬的詹丽萍副书记、戚继忠副校长、秦向华主任，树木学分会

的各位理事长、副理事长、秘书长，各位代表、同志们： 

大家上午好！ 

首先，衷心祝愿中国林学会树木学分会学术年会暨换届会议

胜利召开，热情欢迎来自全国各地、各有关单位的朋友来吉参会！ 

中国林学会树木学分会能将学术年会和换届会议放在北华召

开，充分显示对吉林林业、对北华大学的看重和厚爱。 

吉林是大东北的中心地带，是全国重点林区之一。北华大学

以其独有的办学特色吸引着林区众多学子前来学习，林学院作为

吉林林业“小黄埔”，越来越成为培育、输送林业人才的摇篮和基

地。 

吉林省林学会是一家最早被认定为“5A 级中国社会组织”的

学术社团，早在 2008 年就跻身全国“省级学会之星”20 强，现

有分支机构 46 个，会员 6800 多人。建会 60 年来，始终坚持改革、

服务、创新的发展理念，努力调整自身职能定位，不断增强自我

发展能力，逐步延伸社会化服务职能和领域，在动员、组织广大

林业科技工作者投身林业建设主战场，推进林业科技创新，加快
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现代林业发展中做出了不懈的努力，成为推动全省林业科技进步

的一支重要力量。 

各位专家的到来，将会带来国内外林业科学特别是树木学的

最新研究成果，这将是我们极为珍贵和十分难得的学习机会。作

为林业人，作为一名老的科技工作者、学会工作者，我们将认真

聆听各位的精彩报告和学术分享，认真学习树木学分会的办会经

验，力求通过学习和自身的不懈努力，促进和推动我省林学特别

是树木学的建设和发展。 

吉林是块宝地，宝就宝在它的气候“春暖夏凉”。吉林又是块

“后发之地”，后就后在它的经济相对落后，待开发潜力巨大。大

家既然来了，就应该到各处走一走、看一看，为吉林林业、为吉

林经济把把脉、开开方，为促进和推动吉林加快振兴与发展“帮

把手”、“助把力”。 

最后，预祝大会取得圆满成功！预祝各位在吉林期间会务顺

畅、生活愉快！ 

谢谢大家！ 


